

# Der Tiroler Haflinger

Ein lebendes Tiroler Kulturgut



Das Haflingerpferd hat seinen Ursprung in Tirol. Der Haflinger Pferdezuchtverband Tirol hat durch eine kluge Zuchtpolitik und gezielte Marketingmaßnahmen für eine weltweite Verbreitung der Rasse gesorgt. Der „Haflinger“ wurde zu einem Tiroler Kulturgut und zu einem Botschafter des Landes. Haflingerpferde aus Tirol sind heute auf allen Kontinenten zu Hause.

Das Stammzuchtgebiet des Verbandes liegt in Tirol sowie in Vorarlberg und Salzburg. Von Ebbs aus werden heute über 1000 Züchter betreut. Die Zuchtveranstaltungen des Verbandes sind ein großer Publikumsmagnet und damit ein bedeutender Wirtschaftsfaktor für die Region.

## Kontakt

Haflinger Pferdezuchtverband Tirol  
Fohlenhof Ebbs  
Schlossallee 27-29, A-6341 Ebbs  
Fax +43 5373 42210-50  
info@haflinger-tirol.com  
<https://www.haflinger-tirol.com>



Mit Unterstützung von Bund, Land und Europäischer Union

 Bundesministerium  
Nachhaltigkeit und  
Tourismus

 LE 14-20  
Entwicklung für den Ländlichen Raum

 tirol  
Unser Land

Europäischer  
Landwirtschaftsfonds für  
die Entwicklung des  
ländlichen Raums:  
Hier investiert Europa in  
die ländlichen Gebiete.

